



# Adán Augusto: batalla por Presidencia no será fácil

RITA MAGAÑA Y PATRICIA RAMÍREZ

Adán Augusto López Hernández, titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), y Mario Delgado, presidente de Morena, llamaron a la unidad de sus militantes y de sus grupos parlamentarios en el Congreso, porque la batalla por la Presidencia de la República "no va a ser fácil".

Al inaugurar la X Reunión Plenaria de Morena en el Senado de la República, reconoció que en la bancada mayoritaria en la Cámara alta "soplan nuevos vientos".

Aseveró que quienes militan en Morena "lo que queremos es que haya unidad".

"Quienes militamos en este partido, lo que queremos es eso, es que haya unidad, unidad de los grupos parlamentarios de Diputados y Senadores y que vayamos todo mundo. Se asoma ya una batalla que no va a ser fácil, que no debemos de confiarnos, yo creo que vamos a salir bien si estamos unidos", expuso.

## DEJA PLANTADOS

Por otro lado, luego de un grupo de diputados federales del PVEM manifestara su apoyo al secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, para ser el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia a la presidencia de la República, Adán Augusto López Hernández, dejó plantados a los legisladores verdes en su reunión plenaria, a la que había sido convocado.

El secretario de Gobernación canceló de último momento su asistencia a la pasarela de *corcholatas* presidenciales, en la plenaria del PVEM, por presuntos problemas de agenda, aunque al Senado sí asistió.

Durante el encuentro, el coordinador de los diputados del PVEM, Carlos Puente Salas subrayó que hay respeto por todas las expresiones, pero hay unidad en torno al partido.

"Reconozco en cada una y cada uno de mis compañeros, las expresiones que han realizado a título personal en cuanto a



El secretario de Gobernación a su arribo.

preferencias o definiciones políticas dentro del proceso que vendrá para el próximo año", comentó.

"Pero más les reconozco la institucionalidad que manifiestan, porque una cosa es como decimos, una cosa afuera y otra adentro, aquí en la Cámara somos un solo grupo", aseguró.